

# 男子寮・エリア④通信

立春をむかえる季節、まだまだ寒い黄柳野の朝は氷点下になる日も多いです。

2/15 いよいよ卒業式が執り行われます。3年生の最後の日をむかえます。ここまで来るとあつという間だったと思うでしょうね。保護者さんもいろいろと大変だったとは思いますが卒業式をむかえることができホッとしていると思います。本当にお疲れ様でした。そしてこの学校へ通わせてくれたこと感謝します。生徒たちもこの黄柳野での3年間を「ここへ来てよかった」と思ってくれているのでしょうか？

寮生活という普通の高校生には味わえない経験を今後の人生に活かして行ってほしいと思います。

忍耐、協調、自制、自己管理、自己肯定、共感、コミュニケーション、感情、最近言われている非認知能力がいやでも上がる寮生活を経て、みな成長してくれたと思います。いわゆる人間力のアップが今後、実感できてくると思います。

3年生の背中を見て育つ1、2年生たちは卒業式をどうみるのでしょうか？スマホ一人1台の昨今、異学年交流はかなり減っていますが、それでも先輩の背中は大い。卒寮を寂しがられる先輩になれたでしょうか？集大成の2/15が楽しみですね！

## ✔ 卒業式後の荷物だし

エリア3、4玄関前に青いコンテナが準備されています。3年生はそこへ不用品を捨てていってもらって構いませんのでぜひ利用して下さい。飛ぶ鳥後を濁さずです使った部屋は綺麗に真っさらにして卒寮してくださいね！保護者の方も卒業式後、寮にはいってもらって構いませんのでご協力おねがいします。

## ✔ エリア4の生活の様子です。

3年生は卒業を1、2年生は進級を目前に控え、最後のミーティングを行いました。いつもに増して、皆、真面目に参加していましたが、まだまだ、実感のない様子でした。

帰省前日には、2年生がお菓子や焼きそばを用意して3年生に振る舞う部屋、一緒にゲームをする部屋とそれぞれに盛り上がっていました。

気温差も激しく、インフルエンザなども流行しています。くれぐれも体調に気を付けて元気に帰寮してください。



✔ 7期は新年会企画！その時の写真などです。



3年生

寮生活おつかれさまでした！！

(◁)w



